



Un punto de información acerca a los ciudadanos las ventajas de la lactancia

El Hospital Virgen de la Concha acoge hoy un taller práctico individualizado

M. J. F.

Un punto de información instalado en la Plaza de Castilla y León informa desde ayer a los ciudadanos sobre las ventajas de la lactancia materna. La iniciativa también se mantendrá hoy a cargo de alumnos de la Escuela Universitaria de Enfermería y grupos de apoyo.

Esta es una de las actividades contempladas dentro del programa de la Semana Mundial de la Lactancia Materna, que hoy también

incluye un taller práctico individualizado a pie de cama en la tercera planta de Ginecología del Hospital Virgen de la Concha, a partir de las 12.30 horas.

Por la tarde, a partir de las 17.30 horas, también se encuentra previsto un foro sobre testimonios de madres lactantes organizado por el grupo Apego Lácteo, que se celebrará en el salón de actos del Servicio Territorial de Sanidad, en la Plaza Alemania.



Reparto de globos en el punto de información instalado en la plaza de Castilla y León.

FOTO ANA GRANADINA